

Zukunft des Kloster St. Maria in Esthal –
Neuer Erwerber setzt den Betrieb des Gästehauses fort

Die Provinzleitung der Schwestern vom Göttlichen Erlöser (Niederbronner Schwestern) als bisherige Eigentümerin und Trägerin des Klosters St. Maria in Esthal und der Erwerber, Slow Life Esthal GmbH, Esthal/Pfalz, teilen Folgendes mit:

Rund ein dreiviertel Jahr nach Aufnahme der Kaufvertragsverhandlungen haben sich die Kongregation und der Käufer über den Verkauf des Klosters St. Maria in Esthal erfolgreich geeinigt. Der Betrieb des Gästehauses und die Klosterkirche konnten dabei erhalten werden.

Am 21.11.2019 sind die entsprechenden Verträge unterzeichnet worden. Aufatmen für die Mitarbeiter/innen! Diese wurden bereits am 14.11.2019, im Rahmen einer Mitarbeiterversammlung vor Ort über diese positive Entwicklung informiert.

Die Schwesterngemeinschaft in Esthal wird weiterhin im Kloster St. Maria wohnen, sich engagieren und atmosphärisch zum Gelingen des Übergangs für Gäste und Mitarbeiter beitragen. Die Niederbronner Schwestern der Region Pfalz und alle Schwestern der Provinz freuen sich über die künftige Weiterführung und Weiterentwicklung „ihres Klosters St. Maria“ in Esthal.